



Vision d'un Commandant.. et volonté d'un peuple

Général d'état major /
Hassan Abdel Chafy

Président de l'Autorité de Contrôle Administratif



La réconciliation, la confrontation, le développement et l'ambition sont des valeurs reflétées dans toutes les pratiques de Son Excellence le Président Abdel Fattah Al-Sissi depuis que le peuple l'a délégué avec confiance et conviction.. Un dialogue ouvert est ainsi tenu entre les dirigeants, l'État et le peuple, de même une communication continue est faite à travers tous les moyens médiatiques et pratiques pour que tout le monde sache où nous étions auparavant, comment nous sommes devenus actuellement et où nous allons dans l'avenir en suivant les normes de développement et d'évaluation de la performance institutionnelle d'une manière objective et scientifique.

Tout au long de son histoire, l'Autorité de Contrôle Administratif était un partenaire dans la protection des intérêts de la nation et la préservation de ses capacités et de ses richesses, et un partenaire dans le développement pour assurer le respect des valeurs de gouvernance, d'intégrité et de transparence. En fait, l'Autorité s'est engagée d'appliquer la vision de la direction politique en ayant conscience dès le début que les efforts de développement doivent être soutenus par des mécanismes qui les protègent et qui empêchent les pratiques corrompues qui entravent leur progrès, augmentent leur coût ou permettent l'enrichissement d'un groupe ou d'une tranche de la société à leurs frais.

Ces pratiques ont permis à l'Égypte - grâce à Dieu - et aux efforts de son Chef, ainsi qu'au dévouement de ses Forces Armées et à sa police de dépasser toutes les prévisions comme l'ont reconnu les différentes parties nationales et mondiales.

Le Contrôle administratif : une conscience palpitante

Lorsque j'ai eu l'honneur d'assumer la présidence de l'Autorité de Contrôle Administratif pour passer du rôle de développement à celui de contrôle, il était évident à juste titre à quel point l'État égyptien accorde une attention particulière aux mesures de lutte contre la corruption - l'Autorité de Contrôle Administratif en est certainement le cœur - et veille à adopter des mesures strictes et sérieuses grâce à une volonté politique favorable et encourageante de lutter contre la corruption ; et ce en tenant compte des fondements de l'état de droit et de la séparation des pouvoirs, en œuvrant pour renforcer plusieurs principes tels que la responsabilité, la transparence, le respect des droits de l'Homme, en s'efforçant avec acharnement et ambition de renforcer les partenariats entre le gouvernement, le secteur privé et la société civile, et en coopérant avec des institutions universitaires spécialisées pour développer une approche scientifique solide de la lutte contre la corruption et atteindre en fin de compte l'objectif le plus important, celui de prévenir et d'empêcher la corruption.

Unis contre la corruption

Avec la conviction de l'État que la prévention et la lutte contre la corruption sont une responsabilité nationale commune qui ne s'achève qu'avec la participation de tous les segments de la société, il était nécessaire de sensibiliser davantage au danger de la corruption et à l'importance de la combattre, de renforcer et de diffuser les valeurs de transparence, d'intégrité et de disponibilité de l'information. Des codes de déontologie pour les employés de l'appareil administratif de l'État, les professionnels des forces de l'ordre et le personnel des institutions civiles et du secteur privé ont été élaborés et appliqués. De nombreuses sessions de formation ont été organisées pour diffuser les valeurs d'intégrité et de transparence.

Aussi la décision de créer l'Académie Égyptienne de lutte contre la corruption confirme-t-elle la conviction de l'État qu'avec la science, la recherche scientifique et le développement des capacités humaines, on pourrait, d'un point de vue scientifique et pratique, créer un environnement de travail capable d'auto-éliminer la corruption.

Tout au long de son histoire, l'Autorité de Contrôle Administratif était un partenaire pour protéger les intérêts de la nation et préserver ses capacités et sa richesse. C'était également un partenaire de développement pour assurer le respect des valeurs de gouvernance, d'intégrité et de transparence.

En outre, Al-Azhar, l'Église égyptienne et le Ministère des Awqaf sensibilisent à la gravité de la corruption, tout en préparant des campagnes médiatiques pour émouvoir la conscience de la société et encourager la détection de corruption... de même pour inclure des concepts relatifs aux droits de l'homme et à la lutte contre la corruption dans les programmes scolaires et universitaires.

La décision de créer l'Académie Égyptienne de lutte contre la corruption a été prise pour confirmer la conviction de l'État qu'à travers la science, la recherche scientifique et le développement des capacités humaines, on pourrait créer scientifiquement et pratiquement un environnement de travail capable d'auto-éliminer la corruption par une gestion professionnelle et consciente, qui fonctionne conformément aux normes juridiques et à une bonne gestion, grâce à des cours de formation spécialisés et diversifiés dispensés par des experts et des scientifiques de haut statut et de haut niveau d'expérience.

Les étapes dans le domaine scientifique augmentent avec la mise en œuvre du premier programme d'études supérieures pour accorder une participation à un master entre l'Académie Égyptienne de lutte contre la corruption et l'Université mère du Caire représentée par l'une de ses facultés les plus prestigieuses : La Faculté d'économie et de sciences politiques, qui a reçu une approbation au-delà de nos prévisions après sa première expérience qui s'est avérée remarquable et significative. Face à tout cela, il fallait ouvrir des ponts de communication entre l'Académie Égyptienne Anticorruption sous l'égide de l'Autorité de Contrôle Administratif et la société à travers la publication de plusieurs ouvrages! Chaque publication a ses objectifs et son contenu, et qui sont tous supervisés par l'Académie à travers son Centre de recherche pour les études de prévention et de lutte contre la corruption, et voici la première de ces publications : La présente revue éducative et instructive qui devient une source ouverte pour toutes les nouvelles informations, idées, articles, expériences et événements et un miroir qui reflète les efforts, les activités et les idées de l'Autorité à travers l'Académie qui est son bras instructif et éducatif, ainsi qu'un phare pour mettre en avant des penseurs et des experts, et pour atteindre en fin de compte un objectif unique, celui d'une communauté impliquée dans la protection des intérêts de la nation et de ses réalisations soutenant les concepts de prévention et de sensibilisation pour éradiquer la corruption sous toutes ses formes dans tous les aspects de la société. Permettez-moi de souligner que nos ambitions sont illimitées, nous nous efforçons que « vive l'Égypte » et que son peuple récolte les fruits de ses efforts, de sa patience et de ses dons en réalisant la vision et les ambitions de la direction politique pour procurer une « vie décente » à ce peuple de bonnes races, digne de tout bien, de développement et de construction.